



(株)ウィング
代表 吉田香奈
平成 30 年6月発行



すっかりしないお天気が続き、梅雨明けと楽しい夏休みが待ち遠しい毎日です。子どもたちは、それぞれに新年度の環境にも少しずつ慣れ、元気になって来てくれる姿に私たちも嬉しく思っています。蒸し暑くなる一方で、暑さにまだ体が慣れていないので、体調を崩しやすい時期でもあります。お家では、気持ちも体もゆっくり休めてくださいね。夏休みは、季節ならではの活動も準備していますのでお楽しみに～♪

苗植え

今年は、ミニトマト、アサガオ、ヒマワリの苗を植えました。1人ずつ苗を持って、そ〜とプランターに植えてくれました！水やりは「葉っぱに、水をかけないように…」と、小学生がとっても慎重に取り組んでくれています。

6月に入る頃には早速ヒマワリが咲き始め、「キロがみえてるよ〜。」と教えてくれた子どもたちです。朝顔のツルもどんどん伸びてきたので成長が楽しみです！



スピーチタイム



今年度から、小学生が取り組んでいるスピーチタイム。毎回テーマを決め、テーマに沿った内容を自分の言葉で発表します！

学校でのグループディスカッションや作文が苦手という課題があるので、まずは自分の思いを整理して、人に伝えることをねらいとして取り組んでいます。「ええ〜苦手・・・。」と、いう状況から始まりましたが、回数を重ねる毎に子どもたちなりの工夫が感じられ、最近は質問に



応じる姿も出てきました☆

えんそく



5月25日に王子動物園に行きました。阪急電車で揺られながら、「つぎはなにえき？」「ゾウさんいるかな〜？」と楽しみな子どもたち。動物の看板を見つけると、更に期待が高まり足早に動物園の入口へ！最初はやっぱりパンダです☆ちょうど食事中だったので、「いっぱいおやさいたべてるね〜。」「すごいねえ。」と興味津々！続いて、キリン、お猿の赤ちゃん、水槽を気持ちよさそうに泳ぐアシカやペンギンなどを見ました。昨年の秋の遠足の時よりも動物の名前をたくさん覚えていて、みんなで一緒に楽しむ姿に子ども達の成長が感じられました。



みんなの作品



おしらせ

☆更新された受給者証がお手元に届きましたら、必ずフログに提出してください。
☆お子さんの持ち物には、必ず名前を記入してください。